

Breve testimonio de los esposos Sánchez Gómez

Cartagena, Febrero 21 de 2023.

Con gratitud a Dios y un fraternal saludo para ti y para los tuyos, permíteme contarte lo siguiente:

Mi esposa y yo, hemos sido muy bendecidos por Dios en la Iglesia donde nacimos de nuevo o espiritualmente, en Montería, Córdoba; como también en y después de egresados del Seminario Bíblico, en Medellín, Antioquia, y a través 62 años de vivir en Cristo, aunque no hemos sido fieles conforme la voluntad de Dios, Él por su gracia en Cristo y por su Espíritu Santo si ha sido muy fiel para con nosotros.

Durante estos 5 años y 6 meses de estar en retiro del pastorado activo, hemos crecido espiritualmente de una forma muy especial, como nunca antes, por medio del material que tenemos en el sitio web que Dios nos ha regalado, pues antes de publicarlo o tan pronto lo subimos, estudiamos todo de manera personal y eso ha sido de mucho crecimiento especial, en todas las áreas de nuestra vida.

Por tal motivo y por lo dicho por el Señor Jesucristo: "*de gracia recibiste, dad de gracia*", te regalamos los siguientes enlaces para que también seas bendecido(a) aún más, por Dios. El contenido de cada enlace es muy importante. La Fuente de la Vida, es un programa emitido desde España e incluye un estudio diario de mucha información y buena enseñanza. ¡Aprovéchalos todos por favor!

Puedes hacer clic o tocar cualquier enlace:

Videos Notas Enseñanzas Especiales Fuente de Vida

Radio Recomendados Libros Canciones General